

3年生を対象に発行しています

京都市立九条中学校

進路だより



No.9

2020.10.16

～ほんとうの競争相手？それは自分自身～

月曜日から三者懇談 確かな話し合いを！



待ちに待った九州方面への修学旅行が近づいてきたので、ウキウキした気持ちでいっぱいだと思いますが、10月19日（月）～22日（木）までの4日間で三者懇談会、22日（木）には最後の学習確認プログラムが実施されます。

実際に高校に足を運び、自分の目で見て、耳で聞いて、学校の雰囲気を肌で感じることは、進路選択に大いに役立つのですが、今年はコロナ禍のためオープンスクールや授業・部活動を体験する機会が夏休み頃までほとんどなく、第1希望ですらまだ決められず、悩んでいる人も多いのではないでしょうか？しかし、12月には進路希望を決定しなければなりません。したがって、今回の三者懇談会が有意義なものになるよう、事前に保護者の方ともしっかり話し合いをしてから臨みましょう。



1. 何よりも、自分の意思で決定しましょう。
2. 保護者の方と十分に話し合いましょう。



中学卒業後の進路選択は、大学受験や就職活動と同じぐらい人生の重要な選択です。もちろん、中学校卒業時の進路選択で人生の全てが決まるわけではないです。しかし、進路選択に真剣に向き合い、選ぶ経験は、大学進学や就職など人生の大きな選択の時にきっと役に立つはずです。また、選択肢の数ではなく選択の過程が大切になります。最終的に決めた高校が、「将来、進みたい道があり、そのために必要な勉強ができるから。」という決定するにいたった明確で積極的な理由があれば、選択肢は少なくとも、肯定的に捉えることができます。逆に消極的な理由だけで選んでしまうと、入学後に何か嫌なことがあると、「親や先生に言われたから・・・」と選択の失敗を他人のせいにし、不満ばかりが大きくなってしまいます。合格することが最終目標ではありません。高校の3年間で自分がどれだけ成長できるかです。高校卒業後の進路も視野に入れて、希望を固めてください！

第3回進路希望調査を

10月23日(金)に
配布します!

実施します!



3年生になってから、2回の進路希望調査を実施しましたが、今回の調査が最終になります。19日からの個人懇談会で保護者の方や担任の先生と話し合いをし、自分自身で考えた結果をこの進路希望調査に記入してください。この3回の進路希望調査をもとに、12月にもう一度個人懇談会を行い、進路希望を決定してもらいます。そして、すぐに出願の準備にかかりますので、転居などの場合を除いて、原則、進路希望の変更はできません。

第3回の調査では、もし第1希望が不合格の場合どうするのか、第2・第3・第4・第5希望ぐらいまで明確に書いてもらう必要があります。また、今回の締め切りは11月2日(月)です。今までの卒業生たちを見ていても、受験(検)に必要な書類を提出する際、早め早めに提出ができる人ほど、間違いが少ないです。反対に締め切り間際に提出する人ほど間違いが多いです。願書などは記入に間違いがあると、受け取ってもらうことさえできません。修学旅行が間に入りますが、締め切りは必ず守ってください！

進路希望調査締め切り 11月2日(月)！

私立高校 Web 出願の場合の流れ

